



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La chapelle Rouge

■ Construite, certainement, en moins d'un an, en service pendant moins de dix ans, démontée près d'un siècle puis réutilisée dans le troisième pylône pendant plus de 3000 ans, la chapelle resta exposée pendant près d'un siècle sur les banquettes du musée de plein air avant d'être, près de 3500 ans après sa fondation, remontée. Grâce aux études et aux simulations, elle peut, désormais, être restitué dans sa splendeur première.

■ L'anastylose, conduite par François Larché et réalisée par Franck Burgos, avait, bien évidemment, été précédée d'une longue étude des blocs et de leur assemblage. Les documents de base de ces études furent les assemblages provisoires de Lacau et Chevrier ; les fac-similés de Pascal Goudet et d'Amélie Gouraud, vérifiés par Luc Gabolde — réduits à 70 %, ces fac-similés

